

Réponse de la Municipalité

à l'interpellation de M. Jean-François Cachin
déposée le 22 septembre 2015

« Une collaboration avec Epalinges concernant leur nouvelle déchèterie est-elle envisageable ? »

Rappel

La Municipalité de la commune d'Epalinges a pris la décision de reprendre la gestion des déchets de sa commune, actuellement gérée par l'entreprise DESA S.A., au chemin de Giziaux.

En effet, dès la fin août 2016, selon mes informations, un nouveau centre de récupération des déchets pour les habitants d'Epalinges sera mis en service au chemin du Bois-de-la-Chapelle et géré par l'administration communale de cette commune.

Par son implantation, à moins de deux kilomètres de la zone foraine lausannoise des Râpes (Chalet à Gobet, Vers-chez-les-Blancs, Montblesson) une collaboration a-t-elle été envisagée afin que les habitants lausannois de cette zone puissent apporter leurs déchets à Epalinges ?

Introduction / Préambule

La Municipalité, par le directeur des Travaux, entretient des contacts réguliers avec la Municipalité d'Epalinges dans le cadre du Schéma directeur du centre Lausanne (SDCL).

Lors de la séance du bureau exécutif du SDCL le 2 juillet 2013, il avait effectivement été question d'une collaboration intercommunale pour la gestion de la déchèterie, notamment pour la recherche d'un nouveau site sur le territoire lausannois.

Toutefois, à la suite des propositions de sites données à la Municipalité d'Epalinges, ce projet n'a pas abouti, car cette dernière a finalement opté pour le rachat du terrain sur lequel la déchèterie était déjà implantée.

Réponses aux questions posées

La Municipalité répond comme suit aux questions posées :

1) *La Municipalité est-elle au courant de la décision de celle d'Epalinges de reprendre la gestion des déchets de DESA S.A. et de créer une nouvelle déchèterie municipale au chemin du Bois-de-la-Chapelle ?*

La Municipalité n'a pas été informée de la décision susmentionnée.

2) *La Municipalité d'Epalinges a-t-elle été contactée par celle de Lausanne pour trouver une ouverture intercommunale de leur déchèterie en faveur des habitants lausannois des Râpes ?*

Comme indiqué en introduction, les négociations ont été stoppées à la suite de la décision de la Municipalité d'Epalinges de racheter le terrain privé sur lequel sa déchèterie était implantée.

3) La Municipalité envisage-t-elle de contacter celle d'Epalinges afin de trouver une collaboration afin que les habitants des Râpes puissent accéder à cette nouvelle déchèterie ?

La Municipalité serait favorable à une collaboration avec la Commune d'Epalinges. Dans ce cadre, elle approchera cette dernière afin de discuter d'une possibilité pour les habitants lausannois des Râpes d'accéder à la déchèterie d'Epalinges.

La Municipalité estime avoir ainsi répondu aux questions de Monsieur l'interpellateur.

Ainsi adopté en séance de Municipalité, à Lausanne le 26 novembre 2015

Au nom de la Municipalité

Le syndic :

Daniel Brélaz

Le secrétaire :

Simon Affolter